

## ミールdeスマイリング缶 完成披露&試食会を 日本財団助成イベントとして全国5か所で実施。

2019年4～6月、「いつも頑張るご家族を食を通じて応援」をテーマに全国5か所の病児や医療的ケア児、その家族を支援する施設でイベントを開催し、米澤文雄シェフ監修のミールdeスマイリング缶のお披露目をしました。このイベントは日本財団さまの助成をいただきました。

初回となる4月は、東京の国立成育医療研究センター内にある「もみじの家」の設立3周年記念イベントにてブースを出展。来場者に4種類の缶詰をアレンジした料理を提供し、試食した方から「とてもおいしい」とほめていただきました。なお、このイベントでは、当団体と親しいフロムハンドメイクアップアカデミーさんによる出張ネイルサービスやメイクアップサービス、アロママッサージなども行われ、このブースにもひっきりなしに人が訪れて大盛況でした！)

続く5月は、兵庫県神戸市の「チャイルド・ケモ・ハウス」にて開催。5月以降のイベントには米澤シェフも参加し、来場者に缶詰アレンジメニューをふるまってくださいました。また、缶詰開発秘話についてもお話しくださり、缶詰に使用した調味料は最低限に止め、添加物や保存料を一切入れなかったことに感嘆の声が上がる一幕も。来場者から「自分が付き添い入院をしていたときに、この缶詰がほしかった！一人でも多くの方に配ってください」との感想をいただきました。



## イベント後半戦。各地域でお会いした皆さまとのご縁が私たちの活動の原動力になると実感しました。

6月は大阪府、福島県、栃木県の3か所の施設でイベントを開催させていただきました。上旬には大阪市鶴見区にある「TSURUMIこどもホスピス」で、この施設を利用されているご家族を対象にイベントを行いました。自宅にいるような空間の中、参加者と米澤シェフとの心の距離も近く、アレンジメニューを出し合ったり質問コーナーがあったりととてもアットホームな会となりました。

中旬には福島県福島市にある「パンダハウス」にて開催しました。イベント当日は、あいにくの雨模様となりましたが、心優しい素敵な施設スタッフの皆さんにサポートいただき、笑い声の絶えない楽しいイベントとなりました。この日はメディアの取材クルーも同行し、その様子を報道してもらいました。

そして、下旬にはイベント最終日を迎え、栃木県宇都宮市の「認定NPO法人うりずん」で開催させていただきました。米澤シェフのライブキッチンでは、目の前でにんじんのココナッツスープや豚肉のチーズリゾットがあっという間にできあがるの見て、多くの参加者から「これなら私も真似できるから嬉しい」という声が。終始盛り上がりました。

ご参加くださった病児や医療的ケア児のご家族、会場を提供くださった施設スタッフの方との出会いは当団体にとって今後の活動の原動力となり、本当に宝物となりました。今回の素晴らしい機会をくださった日本財団さまに心より感謝申し上げます。

